

NEWSPAPER

Silaturahmi dan Binlul Kapolsek Cilaku dalam Rangka MPLS di SMP IT Al-Mansyuriyyah dan SMK IT Taruna Ansor

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 16, 2024 - 22:52



Polres Cianjur Polda Jabar - Kapolsek Cilaku, KOMPOL Nandang, menggelar kegiatan silaturahmi dan Binlul (Bimbingan dan Penyuluhan Hukum) dalam rangka Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) di SMP IT Al-Mansyuriyyah dan SMK IT Taruna Ansor. Acara yang berlangsung pada hari

Selasa ini dihadiri oleh para siswa dan pengurus sekolah dengan antusias.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Kepolisian Resor Cianjur untuk memperkenalkan peran polisi dalam mendukung lingkungan pendidikan yang aman dan kondusif. Kapolsek Cilaku, yang mewakili Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyampaikan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah.

"Kami berkomitmen untuk selalu mendukung dan melindungi para siswa dalam menempuh pendidikan mereka. Melalui kegiatan ini, kami ingin membangun kedekatan dan kepercayaan antara polisi dan masyarakat pendidikan," ujar KOMPOL Nandang dalam sambutannya.

Selain menyampaikan materi Binluh tentang hukum dan peraturan yang berlaku, Kapolsek juga memberikan penyuluhan tentang bahaya narkoba dan pentingnya menjauhkan diri dari praktik-praktik yang merugikan.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari para siswa dan pengurus sekolah, yang menganggapnya sebagai langkah yang tepat dalam membangun kesadaran akan keamanan bersama di lingkungan pendidikan.

Di akhir acara, Kapolsek Cilaku juga mengajak para siswa untuk aktif melaporkan segala bentuk kejahatan atau perilaku yang mencurigakan kepada pihak sekolah atau kepolisian setempat, sebagai upaya bersama dalam menciptakan lingkungan belajar yang nyaman dan aman.

Kegiatan silaturahmi dan Binluh ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi sekolah-sekolah lain dalam menjalin kerjasama yang baik dengan kepolisian dalam mendukung pendidikan yang berkualitas dan berintegritas di Kabupaten Cianjur.

Demikianlah narasi berita mengenai kegiatan silaturahmi dan Binluh Kapolsek Cilaku di SMP IT Al-Mansyuriyyah dan SMK IT Taruna Ansor, yang dilaksanakan pada hari Selasa, 16 Juli 2024.